
第五小学校新校舎配置案に関する説明会 実施報告 
 

１ 概要 

  令和４年 12 月に実施した近隣アンケート結果及び新校舎配置案の高さ・日影等に

ついて、近隣住民を対象にオープンハウス形式で説明会を行いました。 

 

２ 実施日 

  ①令和５年１月 21日（土曜日） 午後２時から午後４時 

  ②令和５年１月 23日（月曜日） 午後６時から午後８時 

 

３ 参加者数 

  ①12名  ②２名 

 

４ 主なご意見 

・校舎北側に居住し、1961年から長きに渡り冬期間の日影に我慢してきた。今回、日照

改善を期待したが、現状とほぼ変わらないことが分かった。理由は、３階から４階に

したことと、校庭を広くしたことのようだ。 

・現在３階から４階にする根拠は何か。 

・校庭が狭すぎて困っている話は聞いたことがない。校庭のトラックを１ｍ広げること

で、北側の住民の日照を犠牲にする案には納得できない。 

・防災の観点からも北側の通路の幅を広げることと、１ｍでも建物の高さを低くし、日

照を少しでも確保するように対策を講じてほしい。 

・北側校舎との距離を極力とってほしい。圧迫感がある。 

・新しい世帯が学校に関わりやすいハードをしっかりつくってほしい。参加のバリアを

下げたい。地域の団体にシルバー世代や若者が参加しやすく、伝統行事等を行いやす

い学校にしてほしい。 

・文科省の新たな教室・ＯＳを使いこなせるか心配。現場の先生とのコミュニケーショ

ンをしっかり行ってほしい。 

・体育館の防音をしてほしい。 

・南側のプール部には施錠された校庭につながる避難通路を改築後も確保してほしい。 

・調理室の匂いと音に配慮してほしい。 

・桜の木の花びら・葉が入り、苦労している。切ってほしい。 

・木は残した方が良い。 

・木の管理をしてほしい。 

・プール周りの記念樹は残すのか。 

・塀を直してほしい。 

・ビオトープの蚊対策等を考慮頂きたい。 

・ビオトープの土がふくらんでいる等の問題を早く修繕してほしい。 

・カラス対策をしてほしい。 

・工事の振動と埃が心配だ。 
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